

## La biblioteca de Eibar se abre hoy tras concluir las obras de ampliación

**Las instalaciones de Portalea cuentan con 400 metros cuadrados más de superficie útil**

Eibar. El Ayuntamiento de Eibar procederá hoy a la reapertura de la biblioteca Juan San Martín de Portalea, tras las obras de ampliación y remodelación acometidas a lo largo de los últimos nueve meses.

Los trabajos materializados en la biblioteca municipal han supuesto una inversión de 767.900 euros; de los cuales 637.900 se han empleado en la adecuación de los espacios y los 130.000 restantes en la adquisición de nuevo mobiliario.

La biblioteca de Eibar ocupa una superficie útil de 1.183 metros cuadrados, lo que supone un incremento de 400 metros en relación al espacio existente antes de la reforma. Además, las instalaciones cuentan actualmente con capacidad para albergar a unas 160 personas, toda vez que se han habilitado 54 nuevas plazas.

En lo referente a las características de la obra realizada en la biblioteca de adultos, cabe destacar la separación de las zonas de estudio, de consulta de material y de hemeroteca, así como la ampliación del aula para trabajos en grupo, la remodelación de la biblioteca electrónica y la creación de una zona específica para las publicaciones locales.

Por su parte, la biblioteca infantil ha incorporado una entrada propia, nuevos espacios para publicaciones y productos audiovisuales, cuatro equipos informáticos y baños adaptados a las características físicas de los menores.

Además, la biblioteca infantil se ha completado con una aula específica para los más pequeños. >J.L.